

est encore exact à se rendre à pied aux jours des Dimanches & fêtes, à sa Paroisse, dont il est éloigné d'une demi-lieue.

Jacques Cavalier, couvreur en ardoise, mort à Saint-Valery en Caux, le 2 Janvier 1780, âgé de cent ans; il avoit placé lui-même, il n'y a que trois ans, le Coq au haut du clocher de la Paroisse de Cailleville.

Le nommé Patouillard, de Lagny-le-Perche, mort le 2 Janvier 1780, âgé de 112 ans

Antoine Rougeron, Métayer dans la Paroisse d'Aronne, située à 2 lieues de Richi dans le Bourbonnois, mort le 25 Janvier 1780, âgé de 110 ans,

Marie Vigen, native du Village de Brudieu, Diocèse de Limoges, morte le premier Février 1780, âgé de 107 ans.

Le 8 Février suivant, Jean Morel Duplessis, ancien Chancelier du Consulat de France à Naples, mort à Paris, âgé de 106 ans.

En 1777, l'Empereur d'Allemagne, visitant le College des quatres nations ou il étoit attendu, un Ecolier, lui recita un petit discours en latin étudié avec beaucoup de soin; malheureusement le Prince distrahit par quelque objet plus important, ne prêta pas beaucoup d'attention aux periodes Compassés, & l'Ecolier sensible en exprima son regret par des larmes, sa Majesté imperiale touchée de l'état de cet Enfant, eut la bonté de l'engager à recommencer, l'écouta constamment, le complimenta